

Madame, Monsieur,

L'Institut des Vétérans-INIG, l'ASBL Mémoire d'Auschwitz et la Fédération Internationale des Résistants (FIR) proposent un projet éducatif autour de l'Holocauste et de la Mémoire **à l'attention des élèves du premier degré de l'enseignement secondaire** : Le Train des 1000 – À la rencontre de la mémoire.

Le temps fort de ce projet sera un voyage – qui se déroulera du **5 au 10 mai 2015** - avec 1000 jeunes Européens, de Bruxelles vers Cracovie et la visite du camp de concentration et d'extermination Auschwitz-Birkenau.

Le voyage se passera à bord du **Train des 1000**, un convoi très spécial qui traversera l'Europe en hommage aux victimes déportées de la Seconde Guerre mondiale.

Les élèves qui monteront à bord de ce train auront été préparés pendant un an à ce voyage avec leurs professeurs. Ainsi, ils visiteront le camp de Breendonk et la Caserne Dossin, ainsi que l'exposition « Déportation et Génocide, une tragédie européenne ». Des discussions en classe seront également consacrées à l'Holocauste et aux génocides, sans oublier les victimes roms.

Informations utiles et inscription

Toutes les informations utiles concernant ce projet sont disponibles sur le site Internet www.traindes1000.be.

Les enseignants intéressés de faire partie du voyage avec leurs élèves sont invités à s'inscrire jusqu'au **vendredi 9 mai 2014** via le lien suivant : www.traindes1000.be/fr/inscriptions.

Je vous invite à transmettre cette information à vos professeurs susceptibles d'être intéressés par ce projet.

En vous remerciant de votre intérêt.

L'Administrateur général,

Jean-Pierre HUBIN